





あなたが写っていませんか?広報 さやまに掲載した写真は、広報課で 撮影したものでしたら無料で差し上 げます。広報課までご連絡ください。



日本の伝統文化に触れるワージントン市の皆さん



●多くの方々とともに祝いました 市制施行50周年記念式典に810名が列席

11月7日(日)、市民会館で市制施行50周年記念式典が行われ、齋藤健埼玉県副知事をはじめ、姉妹都市の市長など多くの方からお祝いの言葉をいただきました。式典では、83名の方々の表彰を行い日ごろの功績をたたえました。そして、式典後に参列者ばさやま大茶会」を訪れ、狭山自慢のお茶とともに狭山稲荷山公園の秋を楽しみました。(功労表彰は6ページ)

●みんなが力を合わせた手作りイベント会場が熱気に包まれた市民フェスティバル



商工祭恒例のマグロの解体



風船でいろいろなものを作ったよ



大きなシャボン玉ができました



白バイに乗ってハイポーズ

狭山市制施行50周年 用史もつづりままもらく10年 市気なまち さかまへ

参加者がステージに集結!最後を飾ったよさこい

10月31日(日)狭山稲荷山公園で市民フェスティバルが行われ、約30,000名が来場しました。2004レクリエーション広場、交通安全フェア、商工祭、熱気球の搭乗体験、さやまっ子ラリーなどのコーナーが設けられ、メインステージでは終日ダンスや民踊、よさこいなどが披露されました。参加した市民の元気と市の商工業の活力が一体となった50周年の記念イベントにふさわしい素晴らしいフェスティバルになりました。

1.13



ガマズミ (スイカズラ科)

ガマズミは日本全 国に分布する落葉低 木です。二次林によ く出る種で、萌芽再 生力が高く、秋に赤

く熟す果実は甘酸っぱく食べることができ、果実酒などにも使われます。ズミとは染めに使用するという意味なので、何らかの染色に利用したのではないかという説もあります。小鳥がよく実をついばむ姿が見られましたが、最近では目にすることが少なくなってきました。

狭山台中学校





練習の成果を体育祭(9月25日)で披露

●カラフルな衣装の全校生徒が元気に演技!

今年で開校30周年を迎えた記念に、よさこいソーラン」を体育祭で、全校生徒が元気いっぱいに演技しました。生徒が団結し伝統文化への関心を深め、日本文化の後継者作りのために始めたこの試みは、これからも生徒の団結のシンボルととして毎年取り組み、狭山台中学校の特色となるように頑張っていきます。

●日本の伝統を受け継ぐ 茶道部」

狭山茶に親しみ、日本の伝統の良さを体得するため、裏千家の先生の指導のもと、校舎内の茶室でお点前の作法やマナーなどを学んでいます。そして、毎年狭山大茶会に参加して、お点前を披露しています。



●秋の企画展 浅きにふかき事あり… 狂言「入間川」の世界



博物館では、狭山を育んできた入間川を芸能・文芸から浮き彫りにする秋の企画展を11月21日(日)まで行っています。狂言「入間川」の舞台の見事な装束、歴史資料とともに、ほかの狂言に使われる面なども展示しています。

●たくさんのかかしが

のどかな田園風景を演出



10月24日(日)~11月3日(祝)に第17回奥富かかし祭が開催されました。今年は個人・団体などが作った145体のかかしが出展されました。国体やオリンピック、アニメのキャラクターなどユニークな出展が目立っていました。

●美しい音色が世界を救う 世界難民救済チャリティーコンサート



震の被災地へも送る予定
▼収益金は新潟県中越地

10月31日(日)、市民会館で世界難民救済のための チャリティーコンサートが行われました。収益の 一部は、国連難民高等弁務官事務所へ送ります。